
 

 

 

 

 

 

Ata de N°10 da sessão ordinária do dia 15 de maio de dois mil e 

vinte e quatro. 

 Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às 

19:00 horas ocorreu a sessão ordinária da Câmara Municipal de 

forma híbrida, sob a presidência do Presidente Haroldo Celso 

Maciel Junior, que após a chamada nominal dos Vereadores e 

tendo número regimental declarou aberta a presente sessão. Em 

seguida autorizou a leitura da ata da sessão anterior de forma 

eletrônica com supervisão por parte do secretário da casa vereador 

Alexandre, que após lida foi colocada em discussão, em tempo o 

vereador Reges pediu para corrigir a sua fala na ata onde lê-se 

praça para escola, em seguida a ata foi retificada e colocada a 

votação e aprovada por unanimidade. Em seguida realizou a 

leitura das matérias adentradas na sessão. Pela vereadora Sâmya 

foi apresentado requerimento verbal nº06/2024 solicitando que 

seja feito a pavimentação asfáltica da Rua Prefeito Vicente 

Gonçalves de Paula no Bairro do Castelo. Pelo Poder Executivo 

foi apresentado em caráter de urgência projeto de lei nº25/2024 

que altera a lei municipal nº1395/2023, que trata do serviço de 

inspeção sanitária e industrial de produtos de origem animal de 

São Benedito e dá outras providências. Também pelo poder 

executivo foi apresentado projeto de lei nº26/2024 que altera a lei 

municipal nº1.121/2017, que trata da fixação de diária e ajuda de 

custos dos servidores municipais de São Benedito e dá outras 

providências. Pela vereadora Andreia foi apresentado 

requerimento nº20/2024 solicitando que seja feita a reforma da 

praça Mais Infância, localizada em frente ao Cemitério Municipal 

de São Benedito e requerimento nº21/2024 solicitando da 

empresa práxis de serviço a aquisição de equipamentos 

hospitalares exemplo: colchão casca de ovo, pneumático e 

colchão d’água, para os pacientes que ficam internados por um  

 

 



 

 

 

 

 

 

longo tempo. Pelo vereador Marculino foi apresentado 

requerimento nº03/2024 solicitando a construção de uma praça 

em frente à Igreja de Nossa Senhora de Fátima na localidade do 

Sítio Capivara. Pelo vereador Alex foi apresentado Emenda 

impositiva projeto de lei nº24/2024 emenda individual ao projeto 

de lei nº1438/2023, que estima a receita e fixa a despesa para o 

exercício financeiro de 2024, onde destina a saúde; construção de 

um ponto de apoio ao PSF na comunidade de Chapada II no 

colégio desativado João Rodrigues de Veras, no valor de R$ 

104.000,00(cento e quatro mil reais) e para infraestrutura e meio 

ambiente; calçamento em pedra tosca na Vila Coutinho na 

comunidade de Lagoa II, no valor de R$103.071,14 (cento e três 

mil e setenta e um reais e quatorze centavos). Pela vereadora 

Francisca Nunes foi apresentado requerimento nº03/2024 

solicitando que seja construído uma nova praça no local da escola 

Raimundo Carvalho de Lima localizada no Distrito de Inhuçu, 

tendo em vista que a mesma será transferida para nova creche.  

Em seguida realizou a votação das matérias que após lida foram 

colocadas a discussão: requerimento nº01/2024 de autoria do 

vereador Hudson; requerimento nº03/2024 de autoria do vereador 

Francisco Jonas; requerimento nº03/2024 de autoria do vereador 

Francisco Reges; requerimentos nº03,04 e 05/2024 de autoria da 

vereadora Sâmya; requerimentos nº14/2024 e 15/2024 de autoria 

do vereador Haroldo Junior; projeto de indicação de lei nº01/2024 

de autoria do vereador Francisco Jonas; projeto de lei nº10/2024 

que  Dispõe sobre as diretrizes para elaboração e execução da lei 

orçamentaria anual para o exercício financeiro de 2025 e dá 

outras providências; projetos de lei nº21, 22, 23/2024 de autoria 

do poder executivo; projeto de lei nº16/2024 de autoria do 

vereador Marculino; projeto de lei nº17/2024 de autoria do 

vereador Francisco das Chagas; projeto de lei nº18/2024 de 

autoria da vereadora Dávila; projeto de lei nº19/2024 de autoria 

da  



 

 

 

 

 

 

vereadora Andréia; projeto de lei nº20/2024 de autoria do 

vereador Francisco Jonas e Projeto de lei nº 25/2024 de autoria do 

poder executivo, que na oportunidade o presidente abriu a tribuna 

para o Senhor Helton Lopes para fazer uma explanação sobre o 

projeto citado, logo após todas as matérias foram colocadas a 

votação   sendo aprovadas por unanimidade. Não havendo mais 

nenhuma matéria a tratar, o Senhor presidente abriu a tribuna para 

os senhores vereadores. Primeiro orador vice presidente Alex 

comentou sobre as emendas impositivas que o mesmo apresentou. 

Em seguida ressaltou que participou de uma reunião na igreja do 

Sitio Jussara onde afirmou que em breve já começaria as obras e 

na oportunidade sugeriu que a infraestrutura pudesse comunicar 

ao vereador quando o seu pedido fosse atendido para que assim o 

mesmo pudesse acompanhar e fiscalizar. Em à parte, o Vereador 

Jonas agradeceu a gestão que também atendeu ao seu pedido 

referente a reforma da praça no Distrito do Inhuçu. O Vereador 

Alex retomou a palavra desejando boa noite a todos. Dando 

continuidade o Senhor Presidente agradeceu a presença da 

Josilene, do Antonio do Sindicato, o Helton Lopes e ao Paulo de 

Tasso que apresentou a audiência pública sobre a LDO 2025, por 

fim pediu a todos que ficassem de pé convocando todos os Edis 

para a próxima sessão ordinária a ser realizada no dia 22 de maio 

de 2024 e invocando a proteção de Deus e da Pátria declarou 

encerrada a presente sessão.  

 

Plenário da Câmara Municipal de São Benedito, em 15 de maio 

de 2024. 

 


